
INDICAÇÃO Nº 

 

 

Assunto: Solicita à Prefeitura Municipal, nos termos do Regimento 

Interno desta Casa de Leis, que determine ao setor competente estudos para 

implantação de uma ciclovia, como sugestão, em toda extensão da Av. Comendador 

Francisco Bartholomeu, conforme especifica. 

 

Senhor Presidente:  

 

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, nos termos do Regimento Interno 

desta Casa de Leis, que determine ao setor competente, estudar junto ao setor competente, 

a implantação de uma ciclovia no trecho supracitado, ou seja, na descida da avenida; 

Considerando que o referido bairro hoje, conta com um número grande de 

moradores e vieram até este Vereador buscar novas propostas para melhorar a qualidade 

de vida e assim, consequentemente a saúde de nossa população, e o incentivo à pratica de 

esportes em locais adequados; 

Pensando nos incontáveis benefícios que podemos oferecer com a criação 

de espaços para a pratica desportiva, esperamos que as explanações acima sejam 

analisadas e a solicitação atendida tão logo seja possível.   

 

 

SALA DAS SESSÕES, 29 de novembro de 2021. 

 

 

 

HIROSHI BANDO 

Vereador – PSD 

(Assinado Digitalmente) 
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